



*Los estudiantes en el Liceo de Pavas no recibirán lecciones hasta que existan condiciones de seguridad, indicaron los profesores.*

## ✓ Suspenden clases en Liceo de Pavas ante violencia de estudiantes

**Luis Miguel Herrera Castro**  
[lherrera@prensalibre.co.cr](mailto:lherrera@prensalibre.co.cr)

Profesores y personal administrativo del Liceo de Pavas señalaron que suspenderán a partir del lunes las clases en ese centro de estudio, ante la inseguridad y la violencia que se vive ahí, provocada por los mismos estudiantes.

Por eso, mediante un comunicado de la Asociación de Profesores de Segunda Enseñanza (APSE), se indica “no se impartirán lecciones en el Liceo de Pavas hasta nuevo aviso, dado al ambiente de inseguridad que vive el profesorado y el personal administrativo”, indicaba el documento.

Entre las quejas que señalan los profesores de este liceo, indican que a menudo hay explosiones de bombas caseras en los basureros, amenazas de muerte contra profesores, vehículos rayados, agresiones físicas y verba-

les.

Según explicaron los docentes, desde el jueves anterior se realizan las gestiones ante las autoridades correspondientes a fin de que se garanticen condiciones de seguridad para laborar y que los profesores no vean amenazada su integridad física.

Los profesores entregaron una carta al ministro de Educación, Leonardo Garnier, y la viceministra, Alejandrina Mata, donde explicaron los pormenores de lo que sucede en el liceo y por qué tomaron esa medida de dejar de impartir lecciones hasta que no se dé solución al problema.

“De no contar con las condiciones necesarias, el Liceo de Pavas no podrá reanudar sus labores normales, pues ponemos en riesgo nuestra integridad y la de muchos jóvenes que sí desean estudiar, dado al estado de indefensión en que nos encontramos”, indican los profesores.